

■ Leserbrief

Nicht objektiv

Zum Bericht „Kein Bürgermeister im Hauptamt für die Gemeinde“ in der Ausgabe vom 14. September.

Bislang war ich der Meinung, dass ein Bericht über eine Gemeinderatssitzung informativ und objektiv sein sollte. In dem Artikel über die letzte Gemeinderatssitzung in Parkstetten wird aber durch Behauptungen der Eindruck erweckt, dass sich das Bürgerbegehren „Hauptamtlicher Bürgermeister für Parkstetten“ seine Unterschriften teilweise erschlichen habe. (...)

Wir haben dieses Bürgerbegehren auf den Weg gebracht, weil wir der Auffassung sind, dass unsere Gemeindebürger an dieser wichtigen und zukunftsweisenden Entscheidung beteiligt werden sollen. Dem haben sich innerhalb weniger Tage mehr als 400 Bürger angeschlossen. Bei unseren zahlreichen Gesprächen konnten wir feststellen, dass das Thema die Parkstettener sehr interessiert, und sie auch an dieser Entscheidung beteiligt werden wollen. Deshalb finden wir es auch schade, dass sich der Bürgermeister und die Mehrheit der CSU-Gemeinderäte nicht für ein sogenanntes Ratsbegehren aussprechen konnten und einen entsprechenden Antrag der SPD/FWG abgelehnt haben. Dies hätte ein Zeichen sein können, dass der Gemeinderat an die Mündigkeit seiner Bürger glaubt. Wir glauben daran.

Parkstetten braucht einen hauptamtlichen Bürgermeister, weil die stetig wachsenden Aufgaben dieses Amtes nicht weiter nur nebenher (neben der eigentlichen beruflichen Tätigkeit) erledigt werden können. Nebenbei bemerkt sind in gut der Hälfte der bayerischen Gemeinden (2000 bis 3000 Einwohner) hauptamtliche Bürgermeister tätig. Parkstetten hat zwischenzeitlich über 3000 Einwohner. Der Bürgerentscheid wird kommen. Diese Abstimmung haben über 400 Parkstettener mit ihrer Unterschrift gefordert. Wir hoffen, dass der Entscheid ohne Verzögerung durchgeführt wird.

Wir wünschen uns bis dahin eine sachliche und ehrliche Diskussion zu dem Thema und werden weiterhin entsprechend, zum Beispiel auch im Rahmen einer möglichen Bürgerversammlung, informieren.

In Vertretung für das Bürgerbegehren „Hauptamtlicher Bürgermeister für Parkstetten“:

*Christian Hentschel
Parkstetten*